

PlantaDoce.

Público

El Clínico San Cecilio de Granada pone en marcha su Hospital de Día de Hematología

Las obras han supuesto una inversión superior a los 200.000 euros y se prevé que unos 4.000 pacientes se puedan beneficiar anualmente de estas nuevas instalaciones que ocupan cien metros cuadrados.

PlantaDoce
31 dic 2021 - 13:04



Granada pone al día parte de su sanidad. El Hospital Universitario Clínico San Cecilio **ha puesto en marcha su Hospital de Día de Hematología (HDH)** para atender a pacientes que requieren tratamiento o pruebas diagnósticas y terapéuticas de forma ambulatoria.

Las obras **han supuesto una inversión superior a los 200.000 euros** y se prevé que unos 4.000 pacientes se puedan beneficiar anualmente de estas nuevas instalaciones que ocupan cien metros cuadrados.

Desde noviembre, el centro presta asistencia en la planta baja de sus instalaciones, ofreciendo a los pacientes atención y cuidados en el día. **Cerca de 500 personas ya han recibido tratamiento en el HDH** desde su puesta en marcha.

PlantaDoce.

Hasta ahora, los pacientes recibían este tipo de atención en el Hospital Universitario Virgen de las Nieves

En la cartera de servicios que se ofrece en este nuevo espacio destaca la administración de tratamientos de quimioterapia a pacientes con patologías oncohematológicas, así como la administración de inmunoglobulinas, anticuerpos monoclonales, analgesia y antibióticos.

Hasta ahora, los pacientes del área de influencia del Hospital Universitario Clínico San Cecilio que requerían tratamientos o cuidados dispensados en Hospital de Día Hematológico, **recibían este tipo de atención en el Hospital Universitario Virgen de las Nieves**, teniendo que desplazarse hasta allí.